

Service enfance de Saint Christophe la Couperie Newsletter périscolaire



Au périscolaire, les enfants se sont essentiellement préparés à l'arrivée des lutins farceurs, Gribouille et Coquillette. Fabrication de leur maison et décoration de Noël. Au mois de Novembre, chaque soir les enfants recevaient une lettre des lutins qui faisaient leur tour du monde avant d'arriver au Quai des Lucioles.

Depuis le 1^{er} décembre, ils se sont emparés des lieux et autant vous dire qu'ils se sont fait plaisir. Découverte de leurs bêtises les plus farfelus de bon matin. Vous avez peut-être pu les découvrir devant le périscolaire, affiché devant.

N'oublions pas nos anniversaires du mois de novembre et décembre, Noémie, Ethan et Valentin.

Pour finir la période, fondue au chocolat devant un court métrage de Noël mardi, goûter APE et jeux des défis jeudi.

Toute l'équipe vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année !



Service enfance de Saint Christophe la Couperie Newsletter restaurant scolaire



Le dernier repas à thème était sur le Maroc.
Découverte des animaux en image pour les
maternelles et livret de jeux énigmatiques pour les
grands.

Les anniversaires du mois de novembre et décembre
ont été fêtés, rocher coco pour le gâteau
d'anniversaire.

Fin de période avec le repas de Noël. Une bonne
ambiance avec chant, danse et musique. Et pour finir
burger frites le dernier jour.

MIAM !

Toute l'équipe vous souhaite de bonnes fêtes de fin
d'année !



